



Entrevista / Arturo Sánchez (Integrante del Comité Organizador del Frente Amplio por México)

“La primera tarea de este Comité Organizador es registrar a los ciudadanos que quisieran participar en la serie de encuestas y requisitos para poder encabezar el frente. Hay personas que ya sabíamos que iban a participar, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Silvano Aureoles, en fin, una serie de personalidades que ya han pasado por este trámite. Pero paralelamente encontramos otras personalidades que son gente que, incluso, algunos de ellos vienen de diferentes partes de la República, diciéndonos ‘Oigan, que bueno que está esta oportunidad, yo quiero participar’. Y eso es lo que significa el cambio más importante en este proceso”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOkDJrNqell%2D8m0&id=75F18D3264FEE48F%215464&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>